



Camagüey- El Museo Parque Temático Ferroviario, único de su tipo en Cuba quedó inaugurado en la noche de este jueves en la capital camagüeyana como colofón de las actividades por el aniversario 25 de la Oficina del Historiador de la Ciudad (OHCC).

Es una hermosa obra de arte edificada para homenajear la tradición del ferrocarril cubano con el respaldo de un amplio proceso investigativo.

En sus áreas destaca una maqueta del conocido trencito de la comunidad Hatuey, en el municipio de Sibanicú. Además, otros locales de la estación fueron restaurados en su totalidad para retornarles su esplendor y funcionalidad.

En la inauguración del Museo Parque Temático Ferroviario de Camagüey, participaron las máximas autoridades de la provincia, el Héroe de la República de Cuba, Antonio Guerrero Rodríguez, directivos de la Red de Oficinas del Historiador y el Conservador de ciudades patrimoniales cubanas y el director de la OHCC, José Rodríguez Barreras.

La historia de los caminos de hierro está indisolublemente ligada a la identidad nacional y en esta demarcación se ha hecho un inmenso esfuerzo para salvaguardar esta expresión del

Inauguran Museo Parque Temático Ferroviario en la ciudad de Camagüey

Última actualización: Viernes, 25 Febrero 2022 12:34

Visto: 631

patrimonio local con mayor estética, funcionalidad y preservación para las presentes y futuras generaciones.

Con información tomada de la página en Facebook del Gobierno Provincial de Camagüey

Foto: Humberto Cid/Radio Cadena Agramonte